



## おはなし隊がやつてきた！

講談社の全国訪問おはなし隊が、1月29日、30日に来町しました。29日は町立図書館を訪れ、キャラバンカーの見学や地域の読み聞かせボランティア3人による絵本の読み聞かせをしたほか、普段見ることない大きな紙芝居を披露。こども達は興奮した様子で聞き入っていました。お話し隊は次の日、下平川保育所としらゆり保育園も訪れました。



「みんなで築こう 人権の世紀」をテーマに、人権フェスタ2017inちなが、1月29日にあしひの郷・ちながでありました。フェスタでは、少年犯罪予防委員会代表の幸島美智子氏による「子どもを犯罪の被害者にも加害者にもしない子育て」と題した講演があり、参加者はこども達を取り巻く環境について話を真剣に聞いていました。

## 人権フェスタ in ちなが



## いざー！といつ時に備えて

文化財保護を目的として行われる防火訓練が、1月31日に中央公民館で行われました。訓練では、図書館2階からの出火を想定し、避難及び文化財の適切な搬出、消火活動を行ったほか、消防署と地元消防団による一斉放水も行われました。参加した職員や子ども達は、真剣に消防署員の話を聞きながら訓練に取組んでいました。



第52回沖永良部島内一周駅伝大会が、2月5日にあしひの郷・ちながを発着点として開催されました。今大会には18チームが参加。当日は天候に恵まれ、各チームは日頃からの練習の成果を発揮し、熱戦が繰り広げられた結果、優勝は平成13年生島内駅伝選抜、2位は沖高サッカー部、3位は沖高野球部となりました。

## 第52回島内一周駅伝



## 沖永良部・与論地区議会議員大会

第25回沖永良部・与論地区議会議員大会が、2月7日に知名町フローラル館であります。各町から「安心安全な海上輸送対策」(与論町)、「沖永良部・与論地区における無電柱化事業の早期実現」(和泊町)、「奄美群島振興交付金の充実・拡充」(知名町)の三つの議題が提出され、全議題が採択されました。



## 「自然に学ぶ暮らし」とは

石田秀輝先生と考える「自然に学ぶ暮らし」が、2月8日に下平川小学校であります。この企画には、町内の小学校から5、6年生72名が参加し、環境や資源の観点から将来の生活方法について各学校の代表者が発表を行ったほか、石田先生が「ワクワクドキドキする未来を考えよう」と題して講演を行いました。